

Gobierno de Cuba ratifica compromiso con la Asociación de Estados del Caribe (+Tuit)



La Habana, 6 may (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, recibió este 6 de mayo, en La Habana, a la secretaria general de la Asociación de Estados del Caribe (AEC) June Soomer, a quien le ratificó el compromiso de nuestro país con ese organismo regional.

En su cuenta en Twitter, el canciller escribió:

Sostuve encuentro en [@CubaMINREX](#) con la Excm. Sra. June Soomer, Secretaria General de la Asociación de Estados del Caribe. Ratifiqué el compromiso de [#Cuba](#) con esta organización regional y con su proceso de revitalización. | [@ACS_AEC](#)
pic.twitter.com/OiJliBuPh6

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [6 de mayo de 2019](#)

A finales de marzo pasado, el presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, Miguel Díaz-Canel, participó en el VIII Encuentro de la AEC, celebrado en Managua, Nicaragua.

El mandatario abogó en el foro por la unidad en el área y por la defensa de los "consensos que juntos hemos construido en estos años". (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/189966-gobierno-de-cuba-ratifica-compromiso-con-la-asociacion-de-estados-del-caribe-tuit>



Radio Habana Cuba